

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

### **Ansprechpartner bei Fragen der Lärmemissionen an Bahnstrecken**

Wir fragen den Senat:

An welche Stellen der Bremischen Verwaltung können sich Bürgerinnen und Bürger in Fragen von Lärmemission und des Lärmschutzes an Bahnstrecken im Gebiet der Stadtgemeinde Bremen wenden?

Wie bewertet der Senat den Umstand, dass auf der vergangenen Sitzung des Regionalausschusses der Beiräte Bremen-Nord, am 05. Juni 2013, kein Vertreter der senatorischen Dienststellen anwesend war, der den Bürgerinnen und Bürgern zu Fragen der Lärmemission an Bahnstrecken hätte Rede und Antwort stehen können?

Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU